



En las entrañas del vocabulario filosófico

Profesor Alberto Bernabé

Catedrático emérito de Filología Griega
de la Universidad Complutense de Madrid

Los filósofos utilizan en sus escritos una serie de términos específicos, desde el propio nombre de "filosofía", a los de las diversas ramas de esta ("lógica", o "ética"), pasando por conceptos básicos de la disciplina ("génesis", "idea", "medida", "armonía", "logos"). La gran mayoría de ellos fueron creados en la Antigüedad por los griegos y son meramente transcritos a las lenguas modernas; otros pasaron por una traducción al latín, que se impuso sobre el original; y otros fueron creados después, aunque casi siempre sobre la huella de los griegos y con elementos griegos. Los filósofos se enfrentaron al reto de explicar la realidad de un modo nuevo, pero obligados a utilizar palabras que designaban el mundo de acuerdo con una visión más antigua. Para ello tuvieron que modificar esas palabras, cuando no crear otras nuevas que sirvieran a los nuevos propósitos, sin que por ello dejaran de hacerse entender en lo que decían. En suma, los filósofos no solo explicaron las cosas de una manera nueva, sino que también tuvieron que crear los términos para hacerlo.

Lugar y fecha

c/Asura 90A
28043 Madrid

Martes 6, 13 y 20 de
octubre de 2020,
de 19 a 22h.

Presencial y online

Este curso puede seguirse
tanto presencialmente
como online.

Medidas sanitarias

La Escuela de Filosofía
observa las medidas de
higiene y distanciamiento
recomendadas por las
autoridades sanitarias para
la prevención del contagio
del COVID-19.

Precio

475€